



## Neue Hinweise auf Speiseröhrenkrebs

**WIEN.** Eine genetische Veränderung in der Schleimhaut der Speiseröhre, der Barrett-Ösophagus, kann zu Speiseröhrenkrebs führen. Wenn in dieser Gewebsveränderung bestimmte Biomarker vorhanden sind, sogenannte miRNA (sehr kurze RNA Stränge), könnte das ein Hinweis dafür sein, dass sich aus der Vorstufe von Speiseröhrenkrebs Krebs entwickelt. Zu dieser Erkenntnis sind jetzt Wissenschaftler der Gastroesophageal Tumor Unit des Comprehensive Cancer Center der MedUni Wien und des AKH Wien in einer Studie mit den National Institutes of Health und der Johns Hopkins University (USA) gekommen. SN, APA